

UNIDAD III

William Noriko Aguilar López

Universidad del Sureste

Facultad de contaduría pública, UDS

Julio, 31 de 2020

MIREYA DEL CARMEN GARCIA ALFONZO

Macroeconomia

En la actualidad, la palabra globalización ha alcanzado una rápida popularidad bajo el impulso de los medios de comunicación electrónicos y los diferentes publiennos neoliberales, en los ámbitos político, económico, social y cultural. Dicha palabra en ecubire un proceso complejo que ha provocado que las causas se corfundan con las consecuencias.

Definición:

El tiemino gibolización es cira forma de nombrar a la never afas el acumulación de capital que se ha canaderizado por el predomino del minorio deserguidado, se deficio con unaminima retervencive nestidado acientes canados nación reu procisión de delididar. A mismo tempo, ha favorención la destancción de las dentificades sociales acumulación advantados nación en una posición de delididar. A mismo tempo, ha favorención la destancción de las dentificades sociales acumulación advantados nación en una posición de delididar. A mismo tempo, ha favorención la destancción de las dentificades sociales acumulación advantados nación de la pueda después de la calás de fifuro de Berin ha sob entidodes por la ventirea, alvan bajo el nombro de globalización.

Reflexión

Reflexión

Reflexión

Lo expuesto nos señala dos características importantes de la nueva modernidad globalización. Lo competencia partidista y la competencia meticanili, dos esferas independuacións una del social por la sacciones infraedes do la autoridad plomarimental y Lo que sucede en la enterna económica.

Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la enterna económica.
Lo que sucede en la en

UNIDAD 4

A lo largo de la historia de la economía capitalista mundial se han presentado algunas tendencias o regularidades que se han ido profundizando a lo largo del tiempo. Desde esa perspectiva cabe destacar:

El aumento del grado de mundialización, es decir, el capitalismo va quebrando las fronteras nacionales, y en una tendencia creciente va haciendo del sistema una unidad. Dicho aumento del grado de mundialización puede verse inicialmente desde una perspectiva cuantitativa, es decir, el —volumen de negociosII que se transa en el mercado mundial es una porción creciente de la actividad económica total.

Dimensiones

A la vez cada una de estas áreas tiene dos dimensiones: una cuantitativa y una cualitativa. Así la dependencia comercial supone una transferencia de excedentes (cuantitativa) por la via del intercambio desigual, y un condicionamiento de la estructura productiva (cualitativa) por la adecuación de la estructura productiva y laboral intema a dicha división internacional del trabajo. A modo de ejemplo, las políticas de reducción de salarios para adecuarse a la competitividad son expresión de la subordinación comercial al momento actual.

El predominio de esta forma de dependencia a comienzos del 230 La globalización económicofinanciera desarrollo capitalista se hizo compatible con políticas económicas liberales y de apertura para consolidar en la desigualdad una división internacional del trabajo determinada y una concentración del progreso tecnológico en los países centrales.

Impacto de la globalización.

La globalización, en la que México ha sido pionero entre los mercados emergentes, ha sido un factor de estabilidad mundial durante los últimos años. Entendida como una eliminación de barreras ideológicas y geográficas que propicia el intercambio no solo de bienes y servicios, sino también de ideas, personas, información y capital, la globalización ha desalentado — desde el fin de la Segunda Guerra Mundial — nuevos conflictos a gran escala. Además, ha contribuido al aumento del pib per cápita global y a la reducción de la pobreza.

Timothy Heyman, presidente de Franklin Templeton Servicios de Asesoría México, atribuye este proceso a la tecnología. —Esta —explica— propicia el crecimiento económico. En las últimas décadas, los dispositivos inteligentes y las telecomunicaciones han derrumbado grandes barreras geográficas. El avance de estas tecnologías contribuyó a la caida de regímenes comunistas y socialistas, socavando el proteccionismo y abriendo economías.

México

Como beneficiario de la globalización, México cuenta 12 tratados de libre comercio que abarcan 49 países. Los más importantes son el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el Tratado de Libre Comercio México-Unión Europea (TLCUEM). La cercanía con Estados Unidos, los bajos costos de producción y la infraestructura nos han hecho líderes en producción automotriz, electrónica y otras manufacturas.

En México no hay un rechazo generalizado del libre comercio ni de la migración. Sin embargo, sí hay indignación por la desigualdad y la corrupción, y se acumula el resentimiento contra los políticos, explica el experto. Como en otros países — y particularmente en Estados Unidos, con la campaña de Trump y su llegada a la presidencia—, los populistas comienzan a atribuir todos los problemas a la globalización y asumen posturas contrarias a la migración y el libre comercio. Lo mismo sucede con el fenómeno del Brexit en Europa,

Bibliografía

(2020), Macroeconomia, Antología, UDS